

# ひまわり通信

市川市八幡1-1-1 334-1111 (18219)

日本共産党 ひろた徳子



込い行

## ぼみがふくらんで話に花が咲きま

最後に私から、 最後に私から、 3願いしまる市民アン

桜餅に見立てたおにぎりや をはいれましたが、予定通り開遅れましたが、予定通り開遅れましたが、予定通り開遅れましたが、予定通り開遅れました方、電車やバスで参加した方、電車やバスの方の参加もありました。 は近んだおでんと、ご飯を せ込んだおでんと、ご飯を はいるでお花見を行いました。 でお花見を行いました。 でお花見を行いました。 でお花見を行いました。 の方の参加もありました。 の方の参加もありました。 の方の参加もありました。 の方の参加もありました。

お稲荷さんを食べま 一今の政治を変えたい」 産党に頑張ってもらい わるまでこれから20

配されて

その結果、 「時間外労 態がありま

めります。 医師は、:

師は、他の職し、トラック・

、人手不足で荷物が届かないなど心労働の上限規制」が適用されます。すます。働く人の健康を守るため、師は、他の職種に比べ残業が多い実いトラック・バス・タクシードライ

無

ました。 ました。 ました。 ました。 まい思いしい」 にはしい」 にはまでのみなさんと をでのみないの。 が出来て、ま 出なら言来さ80葉

あっという間に無く 私の手作りおにぎり

」配されます。 ・ 禁されることになります。安全管理体制が、 を有償で運ぶ「ライドシェア」が段階的になって、一般ドライバーが自家用車を使い、乗って、一般ドライバーが自家用車を使い、乗って、一般手減少や訪日客急増で、観光地や過疎にのライドシェア 一部解禁 した後に生まれた子は、、今回の改正で、母が前は前夫の子と推定する」姻の解消等の日から三百四日 がに乗そ疎心解客こ地

回り、 一時年度までは「婚姻の解消等の日から三百 日以内に生まれた子は前表の子と推定する」 「自己のために相続の開始があったことを知った日 「自己のためには、日本の解消等の日から三百 「自己のためには、日本の解消等の日から三百

医師へ時間外労働の上

# 3.11さよなら原発集会



だちにやめるべきだ」と発言しまる。 本大震災が起こった同時刻に黙 参加団体から発言があり、東日 参加団体から発言があり、32名の参加がありました。発集会」を開催し、行徳駅で 山·市川大野·東京メ市内5駅(JR市川·本 同 時に「さよなら原 では、

3 月 21、 22 旦 長崎県の諫早市と長崎市を視察 長崎市まちぶらプロジェクト\_

「諫早市美術

歴史館

は、市民と行政が賑わいの は、方では、5つの地域で特色 が算をつけていますが、具体的な検討 がません。諫早市では、10年かけて、 開館10周年を迎えました。諫早市出 で市民に愛される施設になっていました。 で市民に愛される施設になっていました。 ました。 を生かし、市民と行政が賑わいの を生かし、市民と行政が賑わいの ました。 日出身の「ウルけて検討には至って検討には至って て 予

う生かすか地域の中で話し合い、あり海あり、歴史や文化などをどありついます。山まちづくりを行なっています。山を生かし、市民と行政が賑わいの長崎市では、5つの地域で特色

いトイレが数多く設置されています。市民のレの実行委員会」があり、安心して入れる明中でも「まちかどトイレ」の取り組みは「ト様々な取り組みを行なっています。 緒に街づくりをしていました。 るイ



ました。主に新年度の予会で、私は市政報告をし新婦人市川支部の定期大 をしました。また少子化対策の話など 算や新たな事業につい て、

## 無料法律相談

3月2日に行なわれた、

次回5月14日(火)午後2時より 市役所 6F共産党控室に

1人30分、事前予約が必要です。 334-1111 内線18219 までお電話ください。

ひとりごと ででは、 ででした。 を始めたくもなります。 を始めたくもなります。 ででした。 を始めたくもなりあると、 ででした。 ででした。 ででした。 ででした。 ででした。 ででした。 ででした。 が「とりあたると、 でした。 ででした。 が「とりあること、 でした。 でした。 がの課題が先」と、 がにこったが、 でします。 でした。 るように思います。